

Ser

Llegó quizás sin buscarlo,
Sin pensarlo se introdujo la vida en otra vida.
¿Será niño o niña?
¿tendrá cabello lacio o rizado?
¿cómo serán sus facciones?
¿cuáles sus gustos y preferencias?

Entretanto una nube negra de duda surgió en el horizonte.
¿Y si no fuese?
¿sería capaz de impedirle ser?
¿quién se daría cuenta?
No habría nadie para recriminarle.

Lo imaginó pequeño y demandante,
travieso.
Más tarde adolescente y conflictivo,
desafiante.
Era mucho para ella sola.

Y no fue.
No pudo gustar del llanto ni de la risa.
No supo qué era el frío, ni el sabor salado del mar.
Jamás sus piernas descubrieron la fatiga del caminar.
No supo de colores ni perfumes.

Allí están, son miles.
Holocausto del hombre hacia el hombre.
Pesadilla hecha realidad.

*En homenaje a todos aquellos que no han podido gozar de esta vida
pues se la han cercenado estando dentro del vientre materno.
Que el gozo de la visión Divina reconforte la vida perdida.*